

Erlös für den Neubau des Gemeindehauses

Morgen Abend Konzert in der Kreuzkirche

LÜDENSCHIED ▪ Ludwig van Beethoven schrieb im Jahr 1807 seine Ouvertüre zu „Coriolan“ als Schauspielouvertüre zu Heinrich Joseph von Collins gleichnamigem Drama. Zu hören ist diese Ouvertüre morgen Abend in der Kreuzkirche, wenn das Orchester der Volkshochschule Witten-Wetter-Herdecke dort gastiert. Interpretiert wird darüber hinaus das Klarinettenkonzert von Mozart, sein letztes Instrumentalwerk, vollendet im Todesjahr 1791. Als Solist wird der Lüdenscheider Burkhard Waimann in Aktion treten.

Waimann ist Klarinettenist im VHS-Orchester und lud den Klangkörper in seine Heimatstadt ein, um in der Kreuzkirche zu spielen. Der Erlös aus dem Konzert morgen Abend bleibt ebenfalls in der Stadt: Die Musiker spenden das Geld für den Neubau des Gemeindehauses der Kreuzkir-



Burkhard Waimann ist Solist im Konzert in der Kreuzkirche.

che.

Karten gibt es noch im Gemeindebüro Annabergstraße, im LN-Ticketshop an der Friedrichstraße 6 sowie in der Lünsche-Apotheke für zwölf Euro, ermäßigt acht Euro.